

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 (Bayerischer TTV - Oberbayern-Ost)

ASV Au III : SV DJK Heufeld II
Donnerstag, 16.11.2023, 20:00 Uhr

Schmidt fixiert zwei Punkte für die SV DJK Heufeld II

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 6:4 in den Spielen und 23:17 in den Sätzen gewannen die Akteure von der SV DJK Heufeld II ihr Auswärtsspiel in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 (Bayerischer TTV - Oberbayern-Ost) gegen den ASV Au III. Rund 2 Stunden lang wurde am Donnerstag mitgefiebert, ehe Frank Schmidt den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. 2:3 hieß es am Ende, als Brännert / Schwencker und Kraus / Schmidt sich am Tisch gegenüber standen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Müller / Brunner verpassten es daraufhin mit einem 5:11, 15:13, 11:13, 8:11 gegen Seemann / Kratzer, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Jörg Brännert hatte im Einzel gegen Dragan Seemann am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. So gut wie gewonnen schien nachfolgend das Spiel von Raphael Müller gegen Johann Kraus, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Johann Kraus jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Was war das für eine Aufholjagd! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Anschließend ging es beim Stand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Ohne Satzgewinn für Martin Schwencker verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Frank Schmidt. Johannes Brunner verlor wenig später sein Spiel gegen Bernhard Kratzer unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des ASV Au III und der SV DJK Heufeld II. Jörg Brännert hatte im Anschluss seinen Gegner Johann Kraus beim deutlichen 11:9, 11:4, 11:9 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Das war ein souveräner Sieg. Durch diese Niederlage liegt Kraus nun bei einer Bilanz von 5:3 seit Beginn der Spielzeit. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Raphael Müller Dragan Seemann in fünf Sätzen. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Seemann nun 3 Siege und 9 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Martin Schwencker und Bernhard Kratzer, das Martin Schwencker letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schwencker nun bei 5:5, während Kratzer bislang 10 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: ASV Au III 4 Punkte, SV DJK Heufeld II 5 Punkte. Kaum Chancen hatte wiederum Johannes Brunner bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Frank Schmidt. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für die SV DJK Heufeld II beendet.

Nach dieser Niederlage des ASV Au III geht es nun im nächsten Spiel am 24.11.2023 gegen den TV Feldkirchen 1903 III, während die SV DJK Heufeld II am 24.11.2023 gegen den WSV Vagen antritt.

Statistik:

ASV Au III

Doppel: Brännert / Schwencker 0:1, Müller / Brunner 0:1

Einzel: J. Brännert 2:0, R. Müller 1:1, M. Schwencker 1:1, J. Brunner 0:2

SV DJK Heufeld II

Doppel: Kraus / Schmidt 1:0, Seemann / Kratzer 1:0

Einzel: J. Kraus 1:1, D. Seemann 0:2, B. Kratzer 1:1, F. Schmidt 2:0